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大家好，今天小编来为大家解答2019年5月27日国外期货这个问题，期货2019年5
月21日很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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面对商品期货市场2018年12月27日的反弹，技术面怎么解读？

这个问题，有值得说的价值。

首先你也说了这是反弹！！第二技术面对于行情为什么会上涨为什么回下跌给不解
释。这是基本面的事情。你可以再发个问题问基本面我再回答你。

技术的精髓在于跟随，在于按照系统执行，在于大赚小亏做盈亏比。对于行情为什
么会涨为什么会跌。什么位置涨什么位置跌，我所学的技术分析里面从来没有这样
说过。我们只知道什么叫盈亏比。能有盈亏比，有介入信号，那么就操作。

听你问这个问题。不知道你现在在市场做的怎么样呢？

中国铁矿石期货向境外资本开放，有何机遇与挑战？

对于该问题，编辑认为：铁矿石期货将于5月4日正式实施引入境外交易者业务。
在对铁矿石期货国际化进行大力宣传和推广之后，截止4月27日，已有16家期货公
司会员、21家境外经纪机构完成委托业务备案。

在全球，铁矿石是贸易额仅次于原油的第二大大宗商品，但国际公认的期货价格基
准却尚未形成。而在铁矿石的现货市场，中国是全球最大的铁矿石进口国。2017年
的铁矿石进口量已占世界总贸易量的68%，这意味着巨大的市场风险，因此急需一
个公开、透明且供需双方都认可的定价基准。

对钢厂而言，铁矿石定价问题是一个极大的困扰。目前作为国际铁矿石贸易定价主
导是普氏指数，但其存在着询价样本小、定价过程不透明、价格“快张慢跌”等问
题，为行业带来诸多负面影响。在铁矿石期货上市后，其对现货市场供需的代表度
越来越高。但是铁矿石的供应商主要都在国外，只有推进铁矿石国际化，引入境外
投资者之后，才能形成大家公认的公平、公开和透明的价格，同时这也有助于推进
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以期货价格为基准的混合定价模式，以弥补“普氏指数”单一定价模式的缺陷，进
一步发挥期货保值避险和价格发现功能。

铁矿石期货自2013年10月上市以来，已迅速发展成为全球最大的铁矿石期货市场
。大商所对推进铁矿石国际化的目的非常明确，即通过引入境外投资者，将铁矿石
期货价格打造成为全球参与者共同交易产生的、具有国际代表性和公信力的价格，
构建公平、公正、透明的国际铁矿石贸易定价基准。这一表态也被市场解读为中国
希望借助期货市场的力量谋求铁矿石国际贸易的定价权。但拥有铁矿石国际贸易的
定价权不是一蹴而就的事，对于能否吸引更多的境外客户参与到铁矿石期货的交易
中也存在着极大的不确定性，未来还将面对着更多挑战。

沥青、PTA均创三年新高，化工系期货的趋势可否持续？

自2015年起，PTA在经历了大幅度下跌之后，开始低位宽幅震荡：

期间较大的波动仅有一次，幅度也有限。持仓量不停的萎靡。但是最近，在原油等
上游品种陆续走出了一波行情之后，PTA的底部开始慢慢抬升，然后在最近一段时
间开始增仓上行，创下了至从2015年以来的新高：

沥青同样也是如此，走势震荡上行，开始在一个高位整理：

相对于PTA的已经突破，沥青的位置处于要破不破的关键点上，昨天已经尝试进行
了一波冲击，但是最后依然没有脱离震荡区间。

可以说，当前期货市场的所有版块中，走势形态上来看，除了期货螺纹钢之外，走
势最强的就是化工系了，以原油和PTA为首。

化工系的趋势能否延续？当然，这是不可预测的，是不确定的。有可能短期上涨趋
势就结束，也有可能走出一波上涨趋势行情。但是，有一点是我们必须要注意的，
如果说化工系要走出行情的话，当前的形态是必然形态：上涨趋势本就是需要不停
的创新高。PTA，原油，甚至沥青，都有这种形态出现了。

试错必然形态，是趋势跟踪的典型方法。在趋势出现初期必然会出现的形态入场单
子。错了则止损，对了则持有一波趋势。

因此，从日线级别的形态而言，不管化工系的趋势能否延续，我们也无法提前预知
，但是，我认为，按照趋势去试错是一个不错的选择。毕竟，它们已经横了好多年
了，终于动了……
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各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

今日股市大盘微跌，明天12月9日星期三，股市会怎么走？

今日A股三大指数涨跌不一，其中沪指收盘下跌0.19%，深成指平盘报收，创业板
指上涨0.73%，两市合计成交7017亿元，北向资金今日净买入66.76亿元。行业板
块涨少跌多，酿酒板块大涨。现在上证指数已经连续调整五个交易日，尽管整体跌
幅不大，但大盘一直在持续下跌状态中，每次的下跌，都出现了上影线，这就说明
多头一直在反抗之中，今日的上影线已经反映出多头已经准备反击了，今天市场应
该还是在弱势震荡的格局，主板继续缩量调整，创业板指数有所活跃，但总体显示
市场稍显谨慎，做多的意愿不强。

从盘面上看，沪指均线多头排列上升趋势没有变化，因为前期我创出的新高，因为
量能没有持续放大，所以说缩量创出新高是无法站稳的，所以还要继续回落蓄势振
荡等待盘面的变化。今天大盘缩量向下运行，盘中虽又券商股进行抵抗，但最终无
功而返。所以总整来前面放量上涨，现在缩量回调，走势上也没有毛病的。因为没
有量能的行情，是靠不住的。所以现在这个时间点也应该是很关键的，从日线技术
指标上看，如果明天不拉上去的话，那未来一段时间应该还会继续震荡。

现在市场暂时没有太大的风险，但年底最后一个月，资金面紧张是惯例，短线可能
出现的调整走势，但并不影响未来的方向。所以我认为本年度的最后交易日里，如
果排除重大消息外，如果量能不能有效放大的话，大盘还会蓄势震荡整理，在主板
震荡整理的过程中，许多短线资金还是可能在创业板寻找热点，可能有结构性的机
会，并总体不会大跌，同样不会大涨。目前前期整体涨幅较大及估值较高股票还存
在着风险，所以我们在短线操作过程中，有快进快出，缺少基本面支撑的概念和个
股，我们尽量不碰，短期仍存在调整的需求。随着两市指数震荡整理后或将展开新
一轮的轮动攀升行情。

今天沪指收出了震荡整理的十字形态。深成指、创业板指数走出了窄幅整理的形态
。从两市走势及成交量上看，市场整体在逐步企稳，所以我认为，明天大盘会继续
整理，并且迎来一个小小的反弹，最后会收出一根小阳线。最后祝大家投资顺利！

最后友情提示《股市有风险，投资需学习》

关于2019年5月27日国外期货，期货2019年5月21日的介绍到此结束，希望对大
家有所帮助。
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